
SUONI LUCI SAPORI COLORI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Febbraio 2024

Mostra pittorica sui trabocchi, scacchi, jazz e cibo slow food

Roccascalegna, 16 febbraio 2024. Sabato 17 marzo si terrà
presso il Civico20 RistorArtGallery a Roccascalegna un evento
artistico,  culturale  ed  enogastronomico.  L’incontro,  dal
titolo SUONI LUCI SAPORI COLORI, vedrà tra gli invitati molti
protagonisti che incentivano il nostro Abruzzo sotto le forme
più diverse.

Verrà presentata la mostra personale “Respiro d’Abruzzo” di
Katia  Koudachova  con  le  opere  dedicate  alla  Costa  dei
Trabocchi e interverrà il pittore Nik Metani per il passaggio
del testimone.

Altra figura di spicco sarà Rinaldo Verì, patron del famoso
trabocco  Punta  Tufano  di  Vallevò,  impegnato  a  promuovere
ambiente e cultura, che ci delizierà con i racconti delle
prodezze dei traboccanti.

Saranno  presenti,  inoltre,  anche  le  rappresentanti
dell’associazione Vacanze Abruzzo Natura operanti da sempre
per  la  promozione  del  territorio.  Nell’occasione  saranno
aperte  le  iscrizioni  per  l’anno  2024  al  fine  di  poter
usufruire  delle  numerose  iniziative  che  verranno
calendarizzate  nelle  prossime  settimane.

Alle ore 17 ci sarà anche il 1° torneo di scacchi amatoriale
con  3  postazioni  gratuite  dove  grandi  e  piccini  potranno
sfidarsi utilizzando le proprie strategie.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/16/suoni-luci-sapori-colori/


Per allietare tutti gli ospiti e i partecipanti della ricca
serata  è  prevista  una  cena  a  base  di  prodotti  Slow  Food
ovviamente  abruzzesi  con  musica  gipsy  jazz  del  quartetto
vastese Le Chat Rouge.

L’evento è organizzato da Valentina Caniglia e promosso dal
ristorante Civico 20 di Roccascalegna che dal 2015, insieme a
Carmine  Di  Donato,  promuove  eventi  culturali  e  artistici
esclusivi in Val di Sangro.

Per informazioni e prenotazioni si prega di chiamare il numero
328/1016409.

MY GREEN LAB
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Febbraio 2024

I laboratori di Screening Neonatale e di Genetica Medica della
d’Annunzio diventano i primi laboratori pubblici italiani a
ricevere la certificazione internazionale

Chieti, 16 febbraio 2024. L’Università degli Studi “Gabriele
d’Annunzio” di Chieti-Pescara si distingue ancora una volta
nel panorama scientifico italiano, grazie ai suoi Laboratori
di Screening Neonatale e di Genetica Medica che hanno ottenuto
la prestigiosa certificazione “My Green Lab”.

Questo riconoscimento segna un importante punto di svolta,
rendendoli i primi laboratori pubblici in Italia a essere

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/16/my-green-lab/


certificati per le loro pratiche sostenibili e il loro impegno
verso la riduzione dell’impatto ambientale. La certificazione
“My Green Lab”, riconosciuta a livello internazionale, viene
assegnata a quelle strutture che dimostrano un forte impegno
nella promozione di pratiche di laboratorio ecocompatibili,
dalla riduzione dei rifiuti alla minimizzazione del consumo di
acqua ed energia.

L’ottenimento di tale certificazione da parte dei laboratori
dell’Università “Gabriele d’Annunzio” rappresenta non solo un
traguardo importante per l’istituzione, ma anche un esempio
virtuoso per il settore della ricerca scientifica in Italia e
nel mondo. La certificazione “My Green Lab” è considerata il
“gold  standard”  per  la  sostenibilità  in  ambito
laboratoristico.  Attraverso  un  rigoroso  processo  di
valutazione, essa certifica che i laboratori operano seguendo
le  migliori  pratiche  per  un  impatto  ambientale  minimo,
integrando  la  formazione  universitaria  con  la  cultura
dell’ecosostenibile.

“I  nostri  laboratori  –  spiega  la  professoressa  Damiana
Pieragostino,  docente  di  Biochimica  clinica  e  Biologia
molecolare  clinica  presso  il  Dipartimento  di  Tecnologie
Innovative in Medicina & Odontoiatria della “d’Annunzio” –
hanno lavorato con dedizione per ridurre l’impatto ambientale
delle nostre attività di ricerca, attraverso l’adozione di
tecnologie  all’avanguardia  e  pratiche  di  laboratorio
sostenibili.  “La  certificazione  ‘My  Green  Lab’  è  il
riconoscimento del nostro impegno costante verso un futuro più
sostenibile.”

“Questo importante traguardo – precisa il Rettore, Liborio
Stuppia- si inserisce in un più ampio contesto di iniziative
promosse  dall’Università  “Gabriele  d’Annunzio”  di  Chieti-
Pescara per la sostenibilità e l’innovazione, confermando il
suo ruolo di leader nel promuovere una ricerca scientifica di
eccellenza che sia al tempo stesso rispettosa dell’ambiente”.



Maurizio Adezio

I  CAMERISTI  DELL’ISA  CON
ETTORE PELLEGRINO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Febbraio 2024

Sabato 17 febbraio 2024 ore 18.00 – L’Aquila, Ridotto del
Teatro Comunale “V. Antonellini”

Domenica 18 febbraio, ore 18.00 – Tortoreto Auditorium Centro
Congressi Salinello Village

L’Aquila, 16 febbraio 2024. Due gli appuntamenti per questo
fine  settimana  con  la  musica  dell’Istituzione  Sinfonica
Abruzzese per la sua 49° Stagione dei concerti: domani, Sabato
17 febbraio alle 18.00 al Ridotto del Teatro Comunale “V.
Antonellini” dell’Aquila e il giorno successivo, domenica 18
febbraio, sempre alle 18.00, a Tortoreto, nell’Auditorium del
Centro Congressi Salinello Village.

Sul  palco  i  Cameristi  dell’ISA,  ensemble  formato  da  nove
professori dell’Orchestra – i violinisti Maddalena Pippa e
Antonio  Scolletta,  il  violista  Luigi  Gagliano,  i
violoncellisti  Maria  Miele  e  Andrea  Crisante,  il
contrabbassista Massimo Ceccarelli e, ancora, Gianluca Sulli
clarinetto,  Giuseppe  Reggimenti  fagotto  e  Alessandro
Monticelli corno – con la partecipazione del violinista dalla
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carriera internazionale Ettore Pellegrino, Direttore Artistico
ISA che svolge un’intensa attività concertistica in formazioni
cameristiche e con istituzioni liriche e sinfoniche, sia come
spalla che come solista, esibendosi in Italia ed all’estero.

Ha  realizzato  centinaia  di  concerti,  tournée  con  gruppi
cameristici, opere liriche, progetti per le scuole, progetti
di formazione, festival, corsi di perfezionamento musicale,
progetti  speciali,  grandi  eventi;  ha  inoltre  suonato  con
numerose  e  prestigiose  realtà  musicali  nazionali  e
internazionali tra cui l’Accademia Nazionale di Santa Cecilia,
il  Teatro  alla  Scala  di  Milano,  i  teatri  e  le  stagioni
concertistiche  di  diverse  città  italiane.  È  direttore
artistico  dell’Istituzione  Sinfonica  Abruzzese  e  della  ICO
Suoni  del  Sud  di  Foggia,  e  docente  di  Violino  presso  il
Conservatorio Statale di Musica “A. Casella” dell’Aquila.

In programma il Quintetto il la maggiore per clarinetto e
quartetto d’archi K. 581 di Wolfgang Amadeus Mozart – una
delle  pagine  più  straordinarie  di  tutto  il  repertorio
cameristico, caratterizzato da un clima disteso che pervade
l’intera  composizione,  capace  di  meravigliare  l’ascoltatore
per la bellezza dell’invenzione melodica, per l’equilibrio e
la perfezione della forma – e il Settimino in mi bemolle
Maggiore op. 20 di Ludwig van Beethoven, opera che rappresenta
la vetta artistica del periodo giovanile del genio di Bonn, e
che già dalla prima esecuzione ottenne un grande successo che
perdurò nel tempo e che si diffuse in tutta Europa con una
straordinaria diffusione a stampa che incluse anche versioni
con organici strumentali differenti.

Per entrambi i concerti i biglietti possono essere acquistati
in  prevendita  su  ciaotickets.com  e  nelle  rivendite
autorizzate.  I  botteghini  apriranno  due  ore  prima  del
concerto.



SVILUPPARE COLLABORAZIONE TRA
COMUNI COSTIERI ABRUZZESI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Febbraio 2024

Turismo, Di Giuseppantonio alla Bit di Milano lancia l’idea

Milano,  16  febbraio  2024.  Creare  i  presupposti  per  una
collaborazione  tra  i  comuni  costieri  del  teramano  e  del
pescarese con quelli del chietino per sviluppare e promuovere
il turismo abruzzese. Iniziative e progetti che vadano in
linea  con  i  programmi  del  Settore  Turismo  della  Regione
Abruzzo.

È  la  proposta  lanciata  ai  sindaci  abruzzesi  presenti
all’ultima  edizione  della  Borsa  Internazionale  del  Turismo
(BIT), svoltasi a Milano, dal primo cittadino di Fossacesia e
vicepresidente  del  Consiglio  Nazionale  ANCI,  Enrico  Di
Giuseppantonio,  che  ha  partecipato  alla  rassegna
internazionale nel capoluogo lombardo insieme ad altri sindaci
e tecnici dei Comuni.

Un’ occasione per rappresentare agli operatori e ai buyers
Fossacesia  con  le  sue  bellezze,  le  tradizioni,  le
testimonianze storico-culturali e l’enogastronomia. Alla Fiera
Milano  City,  le  attenzioni  principali  sono  ricadute  in
particolare sulla  Costa dei Trabocchi con la sua Via Verde e
sulle sue potenzialità, finite al centro di un partecipato
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dibattito «che ha messo in luce proprio l’importanza della
collaborazione  tra  i  comuni  attraversati  dalla  pista
ciclopedonale,  la  Regione,  la  Provincia,  e  altri  enti  e
associazioni. Per quanto riguarda Fossacesia – ha affermato il
sindaco  Di  Giuseppantonio  –  la  Grande  Partenza  del  Giro
d’Italia  nel  maggio  dello  scorso  anno,  e  tutte  altre
manifestazioni di carattere nazionale che si sono svolte sul
litorale e in città, hanno visto aumentare ulteriormente le
presenze. Già lavoriamo per la prossima stagione, dal 17 al 19
maggio,  ad  esempio,  ospiteremo  di  nuovo  la  rassegna  Art
Bike&Run+Wine:  con  un  grande  villaggio,  per  giornate
all’insegna della vita all’aria aperta del divertimento;  con
tante proposte fra le quali scegliere, ideali per famiglie,
amici,  gruppi  per  3  giorni  di  arte,  natura,  scoperta  del
territorio;  attività  sportive  ciclo  pedalate,  degustazioni
delle eccellenze enogastronomiche abruzzesi”.

È una crescita che va consolidata e certamente non limitata
solo a livello locale.

“Di  qui,  l’idea  di  mettere  insieme  i  centri  costieri,  da
Martinsicuro a San Salvo, per dar vita a una forte promozione
delle nostre località che possono offrire a chi desidera fare
del soggiorno e della vacanza in Abruzzo un’esperienza capace
di  coniugare  natura,  arte,  cultura,  buon  cibo,  eventi,
tradizioni, in un contesto unico e di straordinaria bellezza –
sottolinea  Di  Giuseppantonio  –  La  proposta  prende  spunto
dall’esperienza  maturata  in  questi  anni  attraverso  la
collaborazione, consolidatasi con la 106 edizione della Corsa
Rosa, tra i centri di Ortona, San Vito Chietino, Rocca San
Giovanni, Fossacesia e Torino di Sangro, consapevoli che il
turismo  sulla  Costa  dei  Trabocchi,  è  il  vero  volano
dell’economia  locale.  Allargare  questa  intesa  ai  centri
costieri abruzzesi, a nord e a sud, non potrà che trasformarsi
in un forte e incisivo contributo alle strategie turistiche
promosse dalla Regione».



INGENTI  SOMME  ALLA  COMUNITÀ
DI CHIETI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Febbraio 2024

Fondi Fsc, Bocchino (Lega): “Interventi che contribuiranno a
migliorare  la  dotazione  infrastrutturale  sia  delle  aree
costiere che di quelle interne”

Chieti, 16 febbraio 2024. “Fino all’ultimo atto la Regione
Abruzzo e la Lega hanno testimoniato la loro vicinanza alla
comunità della provincia di Chieti con la destinazione di
ingenti somme. Interventi che contribuiranno a migliorare la
dotazione  infrastrutturale  sia  delle  aree  costiere  che  di
quelle interne che proietteranno l’Abruzzo in un ambito di
modernità ed efficienza che non è più procrastinabile.” Lo
dice  il  consigliere  regionale  della  Lega  Sabrina  Bocchino
annunciando le misure previste per il territorio teatino.

“Scelte alle quali non è mancato il mio contributo con la
segnalazione e la predisposizione di schede progetto che hanno
trovato  copertura  economica,”  sottolinea  l’esponente  della
Lega  che  evidenzia  alcuni  interventi  di  grande  rilevanza.
“Sono oltre 17 i milioni di euro sono stati assegnati alla
Provincia  di  Chieti  per  la  manutenzione  delle  strade
provinciali – ricorda – decine di milioni sono state assegnate
ad Arap, l’azienda regionale delle attività produttive, per il
rifacimento delle strade nelle aree industriali; 12,5 milioni
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di  euro  al  Consorzio  di  Bonifica  Sud  di  Vasto  per  la
digitalizzazione, il monitoraggio e l’efficientamento idrico
ed  energetico  e  l’adeguamento  ed  il  completamento  degli
impianti irrigui; 47 milioni al Porto di Ortona attraverso
ARAP, per lavori di prolungamento della diga sud e dragaggio,
25 milioni al Porto di Vasto per l’ampliamento della banchina
di levante al fine di creare spaziosi piazzali, un bacino che,
grazie all’impegno della Regione a guida centrodestra e con la
collaborazione  di  chi,  come  me,  segue  costantemente
l’evoluzione  delle  attività  portuali,  avrà  un  futuro  di
sviluppo e di crescita. Quasi 7 milioni di euro giungeranno
all’Agenzia Regionale di Protezione civile e venti milioni di
euro  alle  Ater  provinciali  e  sono  stati  ripristinati  25
milioni di euro cancellati dal masterplan per gli impianti e
le infrastrutture della Majella.”

“Una  attenzione  particolare  è  stata  riservata  alla  nostra
ciclovia della Via Verde della Costa dei Trabocchi per la
quale sono state destinate somme importanti ai vari Comuni
costieri – dice Bocchino – 2,5 milioni di euro a Fossacesia,
dei quali un milione per lavori di adeguamento e sistemazione
della ciclovia; 1,7 milioni di euro a Torino di Sangro; 1,5
milioni al Comune di Vasto, di cui 500 mila euro per Punta
Aderci;  3  milioni  di  euro  a  San  Vito  Chietino;  quasi  un
milione di euro a Rocca San Giovanni; oltre 3 milioni di euro
ad Ortona, di cui 2,6 milioni per il riposizionamento delle
scogliere. Sei milioni di euro a Casalbordino per affrontare
l’annoso  problema  del  riposizionamento  e  riqualificazione
delle scogliere e limitare l’erosione. Un milione di euro sia
a Francavilla al mare che a San Salvo: al primo comune per
l’erosione,  al  secondo  per  interventi  di  manutenzione  sul
lungomare. Cifre con le quali la Regione e il centrodestra
hanno dimostrato ancora una volta di fare la loro parte”

Tra  i  progetti  finanziati  anche  quello  riferito  alla
parrocchia di S. Paolo Apostolo a Vasto per quasi 1 milione di
euro, “un risultato al quale tengo particolarmente in quanto



molto  importante  per  l’intera  comunità  vastese  perché
afferisce al tema del sociale e della salute per sport e
ricettività – rileva ancora Sabrina Bocchino che ricorda altri
fondi assegnati ad altri Comuni, “Chieti, 13 milioni, Paglieta
4 milioni, Scerni 2, 5 milioni, Gissi 2 milioni, Fossacesia 2
milioni per la riqualificazione di San Giovanni in Venere,
Torrebruna, 1,6, Dogliola 1,5, Pollutri 1,5, Miglianico 1.6.”

“Grazie al centrodestra e all’accordo di programma siglato con
il Governo – afferma il consigliere regionale della Lega –
l’Abruzzo avrà a disposizione 1.334 milioni di euro, di cui
1.257 milioni di euro di risorse del Fondo di Sviluppo e
Coesione, per la realizzazione di 189 nuovi progetti.”

PATTO PER L’ABRUZZO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Febbraio 2024

Sabato  17  febbraio  al  teatro  Circus  l’evento  con  Luciano
D’Amico per la presentazione delle liste e del programma

Pescara, 16 febbraio 2024. Sabato 17 febbraio dalle ore 10:30
il Teatro Circus di Pescara, in via Lanciano n. 9, ospiterà
l’evento per la presentazione delle sei liste che compongono
il Patto per l’Abruzzo, guidato da Luciano D’Amico, candidato
alla presidenza della Regione per le elezioni del prossimo 10
marzo 2024.

Per l’occasione sarà illustrato il programma scritto con la
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partecipazione di tanti cittadini e cittadine.

OLTRE LE BARRIERE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Febbraio 2024

Nuovi approcci per l’adattamento del litorale all’ erosione
costiera.  Convegno  sulla  tematica  dell’erosione  costiera  a
Vasto

Vasto, 16 febbraio 2024. Un invito ad entrare nel cuore della
riflessione  sul  futuro  della  difesa  costiera  con  il
prestigioso Convegno “OLTRE LE BARRIERE: NUOVI APPROCCI PER
L’ADATTAMENTO DEL LITORALE ALL’EROSIONE COSTIERA” organizzato
dal Comitato Litorale Vivo.

Un’occasione unica per condividere idee e visioni con esperti
accademici e tecnici di spicco conosciuti a livello nazionale,
in cui illustreranno nuovi approcci più funzionali e meno
impattanti per contrastare l’erosione costiera.

L’evento si terrà sabato 17 febbraio alle 17:30, presso la
sala  conferenze  società  operaia  di  mutuo  soccorso  Vicolo
Raffaello,  1.  La  diretta  su  Instagram  renderà  l’evento
accessibile  a  tutti,  amplificando  la  consapevolezza  sulla
sfida comune che è la difesa delle nostre coste.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/16/oltre-le-barriere/


LA BELLA E LA BESTIA. Prima
Nazionale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Febbraio 2024

Una nuova produzione per “I Guardiani dell ‘oca” .

Orsogna, 16 febbraio 2024. Una fiaba musicale con attori e
pupazzi,  una  delle  favole  più  amate  di  tutti  i  tempi,
romantica  e  sofisticata.

Domenica 18 febbraio alle ore 17.00 debutta in prima nazionale
al  Teatro  Comunale  di  Orsogna  “La  Bella  e  la  Bestia”,
nell’ambito della rassegna Racconti d’Inverno A Teatro Con
Mamma e Papà.

La favola, antichissima, di origine europea,  è stata oggetto
di  molteplici  adattamenti  e  trasposizioni  e  riveste
significati  ancestrali,  esoterici  e  psicologici.

La trama è ben nota. Un giovane principe superbo ed egoista
viene tramutato in bestia per mano di una fata. L’incantesimo
si romperà solo se una fanciulla si innamorerà di lui. Il
destino vuole che la sua vita si incroci con quella di Belle,
una giovane ragazza che si offre come ostaggio al posto del
padre  prigioniero  del  principe.  Sarà  lei  a  rompere
l’incantesimo.

In un tripudio di pupazzi, abiti sontuosi,  musiche originali
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del  Maestro  Antonio  Cericola,  con  decorazioni  sceniche
eleganti e perfette curate da Raffaella Mutani,  i Guardiani
dell’oca  ci  raccontano  questa  celebre  fiaba  dando  risalto
all’amore come sentimento che cambia le persone e ci fa vedere
il bello di esse .

Belle infatti non si innamora del principe, ma si innamora
della Bestia, non lo vuole cambiare, non le danno fastidio i
peli, il modo in cui mangia,  le corna che si impigliano nei
suoi  capelli,  le  mani  enormi.  Lei  lo  ama  così,
indipendentemente  dal  suo  aspetto  mostruoso.

L’amore, suprema legge dell’universo che governa e organizza
il tutto, fa fuoriuscire il lato più bello di noi, ci rende
persone migliori e ci fa apprezzare di più la vita.

LA BELLA E LA BESTIA

Domenica 18 febbraio h 17.00

Teatro Comunale di Orsogna

Fiaba musicale con attori e pupazzi di Zenone Benedetto

Attori: Eliana De Marinis,  Tiziano Feola, Zenone Benedetto

Costumi: Ettore Margiotta

Scene: Albert Van  Enghel

Pupazzi: Ada Mirabassi

Decorazioni: Raffaella Mutani

Luci e audio: Giuseppe Di Simone

Assistenza tecnica: Emanuele De Luca

Organizzazione: Viviana Agretti



UNA PICCOLA PACE il libro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Febbraio 2024

Presentazione domani, sabato 17 febbraio. Palazzo Kursaal, ore
17:30

Giulianova,  16  febbraio  2024.  Pace  nel  mondo,  pace  in
famiglia, pace tra le persone. Ne parlerà Mattia Signorini al
Kursaal, domani pomeriggio, nel corso della presentazione del
suo “Una piccola pace” (Feltrinelli 2022). Dialogherà con lui
la mediatrice familiare Elvira Di Santo.

L’incontro, patrocinato dal Comune di Giulianova e da Anci, è
organizzato dal Forum delle Associazioni familiari d’Abruzzo
presieduto  da  Paola  D’Alesio,  moderatrice,  domani,  del
dibattito. Porterà i saluti istituzionali il Vicesindaco Lidia
Albani.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/16/una-piccola-pace-il-libro/


ARRIVA  LA  CROCE  DELLA  PACE
DEI GIOVANI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Febbraio 2024

L’idea nata a L’Aquila nell’anno della Misericordia

Sulmona, 16 febbraio 2024. Arriva a Sulmona la Croce della
Pace  dei  Giovani,  un’iniziativa  nata  per  volontà  della
Pastorale Giovanile Abruzzese-Molisana che sta attraversando
tutta la Regione Ecclesiastica e che resterà nella diocesi di
Sulmona-Valva dal 18/02 al 3/03, promuovendo diversi incontri
e  momenti  di  preghiera  nelle  diverse  realtà  parrocchiali,
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primo fra tutti lo spettacolo “Ama e cambia il mondo” che si
terrà il 18/02, alle 21:00, presso l’auditorium del Centro
Pastorale Diocesano.

“Siamo felici di poter ospitare per due settimane la Croce
della Pace dei Giovani”, afferma Mons. Michele Fusco, vescovo
di Sulmona-Valva e delegato CEAM della Pastorale Giovanile,
“c’è  bisogno  di  sensibilizzare  i  giovani  alla  pace  per
ripartire  dalle  relazioni  in  famiglia,  tra  gli  amici,  a
scuola”.

“L’idea della Croce della Pace dei Giovani”, spiega Mons.
Fusco,  “nasce  in  seguito  ad  un  incontro  tenutosi  a
Collemaggio, a L’Aquila, lo scorso 28 agosto, dove 500 giovani
provenienti dalle diocesi d’Abruzzo e Molise si sono radunati
per  celebrare  l’anno  della  Misericordia.  La  Pastorale
Giovanile  Regionale,  dopo  quell’incontro,  lanciò  un  art
contest con l’obiettivo principale di pregare per la pace e
sensibilizzare  allo  stesso  tempo  le  nuove  generazioni,
realizzando un bozzetto nel quale rappresentare la pace dal
loro punto di vista”.

Il bozzetto selezionato per essere realizzato è quello della
Diocesi di L’Aquila e desidera rappresentare i giovani di
Abruzzo e Molise nel loro impegno concreto ad essere testimoni
e costruttori di pace e, al tempo stesso, come sottolinea
infine  Mons.  Fusco,  “rafforzare  la  nostra  fraternità,
sensibilizzando le comunità parrocchiali alla preghiera per la
pace nel mondo, come più volte ci ha invitati a fare papa
Francesco”.

Tanti gli incontri e i momenti di preghiera previsti nelle due
settimane  sulmonesi,  primo  fra  tutti  quello  che  vedrà  la
Compagnia  teatrale  Sursum  Corda  e  One  Radio  Academy,  in
collaborazione con l’Ass. Culturale Luce nel Mondo, animare lo
spettacolo  “Ama  e  cambia  il  mondo”,  scritto  e  diretto  da
Angela  De  Magistris  con  la  direzione  artistica  della
cantautrice  sulmonese  Antonella  Bucci  e  del  Maestro  e



produttore Mauro Mengali: guerra, ingiustizie sociali, lotte
interiori, ma anche speranza e vita, sono i temi che hanno
ispirato la rappresentazione.

LA FILOSOFIA DELLE PIANTE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Febbraio 2024
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Incontro  con  Stefano  Mancuso.  Chieti,  Auditorium  del
Rettorato,  16  febbraio  2024  –  ore  16:00

Chieti,  16  febbraio  2024.  Oggi,  alle  ore  16.00,  presso
l’Auditorium del Rettorato nel Campus di Chieti, avrà luogo il
terzo incontro del ciclo di conferenze “La filosofia di fronte
al mondo”, curato dal professor Oreste Tolone, docente di
Etica applicata presso il Dipartimento di Scienze Pedagogiche
Filosofiche  ed  Economico-quantitative  della  “d’Annunzio”.
Ospite dell’incontro sarà il botanico Stefano Mancuso, docente
presso l’Università di Firenze e Direttore del Laboratorio
Internazionale di Etologia vegetale.

L’iniziativa  è  organizzata  dal  Dipartimento  di  Filosofia,
Pedagogia  e  Scienze  Economico-quantitative  dell’Università
degli  Studi  “Gabriele  d’Annunzio”  di  Chieti-Pescara,  in
collaborazione  con  Europe  Direct  di  Chieti.  L’incontro  di
oggi, che avrà come tema “Filosofia delle piante”, si aprirà
con  i  saluti  del  Prorettore  vicario  della  “d’Annunzio”,
professor Carmine Catenacci.

“Stefano Mancuso – spiega il professor Oreste Tolone – noto
saggista, scrittore e ricercatore, ha imposto negli ultimi
anni all’attenzione dell’opinione pubblica e dell’accademia il
tema del mondo vegetale, indagato sia da un punto di vista
biologico sia filosofico.

Sulla  scia  di  un  complessivo  recupero  della  riflessione
ecologica  e  di  una  rinnovata  attenzione  al  mondo  degli
animali, iniziato sin dagli anni Settanta, Mancuso – aggiunge
il  professor  Tolone  –  insieme  a  molti  altri  studiosi,  ha
lavorato per fare uscire il complesso mondo delle piante dal



cono d’ombra nel quale la cultura occidentale lo ha lasciato
per secoli, rivendicando il diritto di tali esseri viventi ad
essere tutelati, e riconoscendo alle piante tutta una serie di
caratteristiche  tipicamente  umane,  come  l’intelligenza,  la
memoria, il problem solving.

Stefano Mancuso – ricorda infine il professor Oreste Tolone –
è autore di numerose ed importanti pubblicazioni tra le quali
“Verde  brillante:  sensibilità  e  intelligenza  del  mondo
vegetale” (2013), “Plant Revolution” (2017), “La nazione delle
piante”  (2019),  “Discorso  sulle  erbe  –  Dalla  botanica  di
Leonardo alle reti vegetali – con Fritjof Capra” (2019), “La
tribù degli alberi” (2022).” 

Maurizio Adezio

BORSACCHIO IN PROVINCIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Febbraio 2024

La questione della Riserva Naturale del Borsacchio approda in
Consiglio provinciale

Teramo, 16 febbraio 2024. Seduta straordinaria del Consiglio
provinciale lunedì 19 febbraio dalle ore 18:00 dedicata alla
trattazione di un solo punto all’ordine del giorno interamente
incentrato sul tema della Riserva Naturale del Borsacchio.

 “La convocazione di questa seduta consiliare – dichiara il
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presidente  Camillo  D’Angelo  –  scaturisce  dalle  conseguenze
derivanti dal provvedimento approvato dal Consiglio Regionale
a fine 2023 che ha “tagliato” l’area protetta”.

“Ho sin da subito accolto l’iniziativa partita dai consiglieri
provinciali di maggioranza, meritevole ed apprezzabile, tanto
da  attivarmi  immediatamente  affinché  anche  il  nostro  Ente
potesse ospitare un momento di confronto e di dibattito su
quella  che  è  la  tematica  che  più  ha  fatto  discutere
nell’ultimo  periodo.  La  Provincia,  sotto  la  mia  guida,  è
tornata dopo anni ad essere sensibile e attenta alle istanze
provenienti  dal  territorio  e  la  seduta  straordinaria  del
prossimo lunedì ne è una dimostrazione”.

L’invito ad intervenire al Consiglio sarà rivolto a tutte le
autorità  rappresentative  del  territorio  a  livello  locale,
regionale  e  nazionale,  in  una  seduta  a  porte  aperte,  con
l’obiettivo di sviluppare un contributo ampiamente condiviso
su cui poi i consiglieri saranno chiamati ad esprimersi.

“Sono convinto che anche la Provincia, nelle more delle sue
funzioni  di  raccordo  territoriale,  riuscirà  a  fornire  un
prezioso  contributo,  con  la  speranza  che  i  nuovi  organi
regionali che saranno nominati con le elezioni del prossimo
mese saranno sensibili e pronti a riaprire il dialogo sulla
Riserva,  nell’interesse  di  tutti”,  conclude  il  presidente
D’Angelo.

UN SECOLO DI RADIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Febbraio 2024
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Al  via  le  visite  guidate  per  le  scolaresche  alla  mostra
permanente

Sante Marie, 16 febbraio 2024. La radio festeggia un secolo di
vita e a Sante Marie la mostra dal 1950 a oggi apre le porte
ai bambini. Un secolo fa, precisamente il 6 ottobre del 1924,
veniva trasmesso il primo appuntamento radiofonico. Da quel
giorno sono passati cento anni e la radio si è evoluta, sia
tecnologicamente,  sia  giornalisticamente.  Non  ha  però  mai
perso  quel  suo  fascino  che  ancora  oggi  si  può  percepire
ascoltando una trasmissione radiofonica.

Per far capire come è evoluto il mondo della radio e per
vedere  come  nel  tempo  la  radio  ha  cambiato  la  forma,  il
colore, ma non l’essenza, le sale di palazzo Colelli, dove
viene ospitata una mostra permanente di radio dal 1950 a oggi,
apriranno  ai  più  piccoli.  A  partire  dal  mese  di  aprile
verranno ospitate scolaresche che vorranno scoprire la storia
della radio e le sue evoluzioni.

“Non sarà una visita guidata ma un vero e proprio viaggio nel
mondo della radio”, ha spiegato Giacomo Morgante, responsabile
della  mostra  permanente  delle  radio  di  Sante  Marie,  “è
un’esperienza che dà la possibilità soprattutto ai bambini di
scoprire questo affascinante settore che continua a evolversi
di anno in anno”.

Le  visite  guidate,  previa  prenotazione,  consentiranno  ai
bambini e ai ragazzi di entrare in contatto materialmente con
la radio partendo dal 1950 e arrivando fino ai nostri giorni.

“I  bambini  e  i  ragazzi  rimangono  sempre  a  bocca  aperta



visitando la nostra mostra”, ha commentato il sindaco di Sante
Marie, Lorenzo Berardinetti, “festeggiare un secolo di vita
della radio aprendo proprio ai più piccoli con visite guidate
speciali  è  sicuramente  il  miglior  modo  di  onorare  questo
importante settore e questa nostra mostra sempre più gettonata
e visitata”.

L’ORCHESTRA  FEMMINILE  DEL
MEDITERRANEO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Febbraio 2024

Domenica  18  febbraio  al  Teatro  Caniglia  per  il  17°
appuntamento della stagione  proposta dalla Camerata Musicale.
Direttore Antonella De Angelis, violoncello Ettore Pagano –

Sulmona, 16 febbraio 2024. Un’orchestra tutta al femminile per
il 17° appuntamento della stagione della Camerata Musicale al
Teatro “Caniglia” di Sulmona domenica 18 febbraio alle ore
17.30. L’ Orchestra Femminile del Mediterraneo, diretta da
Antonella De Angelis e con Ettore Pagano violoncello solista, 
presenta un programma che nasce dalla volontà di divulgare un
repertorio  di  genere  che  riguarda  quelle  compositrici  di
pregio, non ancora conosciute,  affiancato ad  un repertorio
non solo di tradizione, ma anche innovativo, affinché dal
confronto possa nascere una nuova consapevolezza culturale.
Infatti in “Compositrici e compositori a confronto”, è questo
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il  titolo  della  serata,  ad  una  composizione  di  Marianna
Martines nata a Vienna nel 1744 (Overture in Do maggiore), si
affiancherà il  Concerto per violoncello n. 2 in Re maggiore
dell’ austriaco Joseph Haydn (1732),  quindi al Concerto per
orchestra d’archi composto nel 1948 dalla musicista polacca
Grazyna Bacewicz morta a Varsavia nel 1969 seguirà  Fratres 
per violoncello, archi e percussioni (1977/1995) di Arvo Pärt
(Estonia  1935)  e  una  composizione  di  Giovanni  Sollima,
musicista palermitano (1962) : da Aquilarco 1  Preludio per
violoncello, archi e percussioni.

Questo progetto musicale  dell’OFM abbraccia pienamente alcuni
obiettivi dell’Agenda 2030, un programma d’azione sottoscritto
dall’ONU …….. per la promozione dell’eguaglianza di genere e
l’empowerment, ossia la forza, l’autostima, la consapevolezza,
di  tutte  le  donne,  bambine  e  ragazze  a  tutti  i  livelli”
(Obiettivo 5-5c).

L’Orchestra  Femminile  del  Mediterraneo,  20  elementi  e  un
direttore,  nasce come “spazio privilegiato” in cui  artiste
di varie nazionalità condividono l’arte divulgando obiettivi
come  la  Pace,  la  Cultura  e  l’Educazione.  La  scelta  di
richiamare  il  Mediterraneo  è  dettata  dal  desiderio  di
sottolineare l’estrema diversità culturale del bacino in cui
vi sono Paesi che ancora non riconoscono pari dignità alle
donne  e  la  possibilità  di  esprimere  liberamente  i  propri
talenti. L’orchestra si esibisce in prestigiose società dei
concerti, è chiamata in grandi eventi e, oltre al repertorio
classico,   mette  in  atto  particolari  connubi  musicali.
Collabora con  Danilo Rea, Alessandro Quarta, Domenico Nordio,
il sopranista Angelo Giordano,  Laura Marzadori (Primo violino
di Spalla dell’Orchestra del Teatro alla Scala di Milano), 
Ettore  Pagano,  Pervin  Chakar  (Miglior  voce  della  Turchia
2012).  L’OFM  è  coinvolta  in  progetti  musicali  volti  alla
valorizzazione dell’arte e della cultura del Mediterraneo e a
scopi umanitari. Impegnata costantemente nel sociale, l’OFM ha
curato  produzioni  di  teatro  musicali  innovative  in  cui



l’orchestra incarna un vero e proprio soggetto teatrale, quali
“Ad Auschwitz c’era un’orchestra femminile”, “Rosamara-Storie
di donne migranti” e “Snaturate-Storie di donne in manicomio”.

Antonella  De  Angelis,  fondatrice  dell’OFM,  considerata
“……….fra i più  interessanti direttori della sua generazione”
dal M°Renzetti col quale ha studiato direzione d’orchestra.
Tra le poche direttrici donne italiane, si contraddistingue
per il talento e  l’originalità; ha diretto numerose orchestre
sinfoniche  tra cui: Filarmonia Veneta, Orchestra Sinfonica di
Pescara,  Grande  Orchestra  Sinfonica  P.J.  Tchaikowsky,  
Orchestra Sinfonica di Pleven, Orchestra Benedetto Marcello,
Sinfonica  Abruzzese,  Scarborough  Philharmonic  Orchestra  di
Toronto, Orchestra Rossini di Pesaro e l’Orchestra Nazionale
SGI,  composta  da  musicisti  di  importanti  istituzioni  (La
Scala, Royal Academy , l’Accademia di Santa Cecilia, Orchestra
Rai e l’Opera di Roma). Nel 2012 a Roma ha diretto il Requiem
di Mozart con il soprano Chiara Taigi e il mezzo soprano Anna
Malavasi, davanti alle massime cariche del Governo. Insignita
della Menzione di Merito da Lior Shambadal (Direttore stabile
dei Berliner Symphoniker) per la direzione delle sinfonie di
Beethoven, annovera numerosi riconoscimenti per il costante
impegno artistico e sociale e il valore della condivisione
interculturale.   Dal 2019 è Direttore Artistico degli Amici
della Musica di Campobasso.

Ettore  Pagano,  ventenne,  romano,  inizia  lo  studio  del
violoncello a nove anni. Frequenta     l’Accademia Chigiana
sotto la guida di A.Meneses e D.Geringas, frequenta la Pavia
Cello Academy con Enrico Dindo e l’Accademia W.Stauffer di
Cremona.  Laureatosi  al  Conservatorio  di  S.Cecilia  a  Roma,
primo  premio  assoluto  in  oltre  40  concorsi  nazionali  e
internazionali, nel 2017 ottiene dalla New York International
Artist Association una borsa di studio e un concerto premio
alla Carnegie Hall; nel 2019 Primo Premio al Concorso “Giovani
musicisti” promosso dalla Filarmonica della Scala; nel 2020
Primo Premio al Concorso “J.Brahms” di Portschach; il più



giovane  dei  finalisti  del  Concorso  “Janigro”  di  Zagabria;
vincitore all “A.Kull Cello Competition”di Graz. Nel 2021 a
Yerevan Primo Premio al Khachaturian Cello Competition. E’
invitato  a  suonare  in  importanti  recital  internazionali
(Parigi, Berlino, Amburgo, Halle, Kiel, Austria, Stati Uniti)
e,  come  solista,  con  la  Croatian  Radiotelevision  Symphony
Orchestra, la Graz Philharmonic, la lituana Klaipeda Chamber
Orchestra, la Young Musicians European Orchestra, l’Armenian
State  Symphony  Orchestra.  Tra  il  2022-23  è  invitato  da
prestigiose  società  concertistiche  italiane  ed  istituzioni
orchestrali    (Torino,  Milano,  Genova,  Verona,  Venezia,
Trieste, Bologna, Ancona, Roma, Napoli, Palermo,Cagliari).

PROGRAMMA

Marianna Martines (Vienna 1744 – Vienna 1812)

Ouverture in Do magg per 2 oboi, 2 corni e archi

Allegro  con  spirito  –  Andante  ma  non  troppo  –  Allegro
spiritoso

Joseph Haydn (Rohrau 1732 – Vienna 1809)

Concerto per violoncello n. 2 in Re maggiore (1783)

Allegro moderato – Adagio – Rondo. Allegro

Grazyna Bacewicz (1909 Łódź, Polonia – 1969 Varsavia)

Concerto per orchestra d’archi (1948)

Allegro – Andante – Vivo

Arvo Pärt (Paide, Estonia 1935)

Fratres per violoncello, archi e percussioni (1977/1995)

Giovanni Sollima (Palermo 1962)

Aquilarco 1: Preludio per violoncello, archi e percussioni



PROSSIMO APPUNTAMENTO

domenica 25 febbraio 2024  ore 17.30

WIENER KLAVIERQUINTET

(Boccherini, Wolf-Ferrari, Schumann)

L’INCONTRO DEI CONSULENTI DEL
LAVORO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Febbraio 2024

Lunedì 19 febbraio nella sala meeting dell’Uci Cinemas di
Megalò.  Con  la  partecipazione  del  presidente  nazionale
dell’Ordine dei Consulenti del lavoro Rosario De Luca

Chieti, 16 febbraio 2024. Lunedì 19 febbraio i consulenti del
lavoro si incontreranno a Chieti per parlare di lavoro e delle
principali novità introdotte dalla Legge n. 85/2023 e dalla
Legge di bilancio 2024.  Parteciperanno al convegno Nicola De
Laurentis, presidente provinciale dei Consulenti del lavoro di
Chieti  e  coordinatore  della  Consulta  regionale,  Lucia
Scarpone,  presidente  del  consiglio  regionale  Ancl,  Michele
Borgia,  presidente  della  BCC  Abruzzese  Cappelle  sul  Tavo,
Rosario  De  Luca,  presidente  del  Consiglio  nazionale
dell’Ordine  dei  consulenti  del  lavoro  e  Michele  Donati,
esperto della Fondazione studi Consulenti del lavoro. Tra gli
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argomenti che verranno trattati: l’assegno di inclusione, i
contratti  a  termine,  la  semplificazione  degli  oneri
informativi  in  fase  di  instaurazione  del  rapporto,  gli
incentivi  all’occupazione  giovanile,  l’esonero  Ivs
(invalidità, vecchiaia e superstiti), i fringe benefit, la
tassazione dei premi di risultato per l’anno 2024, le misure a
favore delle lavoratrici madri e della genitorialità e le
principali  novità  in  tema  di  ammortizzatori  sociali  e
pensioni.

L’incontro  si  terrà  nella  sala  meeting  dell’Uci  Cinemas
Megalò, in contrada Santa Filomena, dalle ore 9.00 alle 13.00.

STELLANTIS LICENZIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Febbraio 2024

I sindacalisti combattivi e inflessibili!

Atessa, 16 febbraio 2024. Ennesimo licenziamento pretestuoso
illegittimo e discriminatorio da parte dei vertici Stellantis,
dopo quello avvenuto nelle settimane scorse a Cassino nei
confronti di Delio sindacalista della FLMU-CUB, ieri è stata
licenziata Francesca una militante e rappresentante sindacale
dello  SLAI  Cobas  nello  stabilimento  Stellantis  Europe  di
Atessa.

La repressione posta in essere conferma l’intransigenza di
Stellantis  nei  confronti  dei  sindacalisti  considerati
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inflessibili e combattivi, per la loro coerente e determinata
attività sindacale, nonostante la negata rappresentanza e le
difficoltà  di  agibilità  all’interno  degli  stabilimenti
italiani imposte dalle clausole contrattuali vigenti dal 2011
con la complicità condivisa dei sindacati firmatari.

Lo  SLAI  Cobas  non  si  lascerà  intimidire  e  difenderà  la
compagna Francesca con iniziative e nelle sedi opportune per
rendere giustizia e fermare la tracotanza aziendale.

LORETO. FAME
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Febbraio 2024

Storie di successo tra sogno e provincia. Appuntamento il 18
febbraio ore 17:30

Loreto Aprutino, 16 febbraio 2024. La Consulta giovanile di
Loreto Aprutino presenta l’evento FAME – Storie di successo
tra sogno e provincia. Questi appuntamenti hanno l’obiettivo
di stimolare i ragazzi, spesso studenti o che si approcciano
per la prima volta al mondo lavorativo, nel credere nei sogni
e  non  fermarsi  all’apparente  difficoltà  del  tempo  in  cui
viviamo.

Perché il titolo FAME?

FAME è la fama che ci abituano a ricercare fin da bambini come
se fosse l’unica cosa a cui ambire.
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FAME è il bisogno di emergere che la provincia ci impone per
realizzare i nostri sogni.

Lo facciamo perché abbiamo FAME di parole e di emozioni.

Domenica 18 febbraio, alle 17:30 al Teatro Luigi De Deo di
Loreto  Aprutino  dialogheremo  con  Tony  Covuccia,  Jessica
D’Angelo  e  Nicola  Di  Sipio,  che  partendo  dalla  provincia
stanno inseguendo i propri sogni contro il fatalismo della
provincia.  Tre  personalità  totalmente  differenti  che  ci
racconteranno  i  loro  successi  e  insuccessi,  l’esigenza  di
partire  e  la  voglia  di  restare.  Tony  Covuccia  nato  in
Venezuela dove ho vissuto per 14 anni, una parentesi italiana
di 8 anni fra Penne e Loreto, 9 anni a Melbourne e un anno in
Norvegia,  ha  deciso  di  tornare  dove  ha  vissuto  meno.  Il
ritorno  a  casa  si  è  trasformato  in  un’opportunità,  un
ristorante tutto suo dove ha concretizzato la sua più grande
passione.

Jessica  D’Angelo  partita  dal  contesto  provinciale  decide,
all’età di 14 anni di allontanarsi da casa per inseguire il
suo sogno. Dall’Accademia Nazionale di Danza di Roma e lo
studio con artisti di fama internazionale, danza nel teatro
più  bello  d’Italia  e  del  mondo.  Danzatrice,  interprete  e
coreografa  con  una  passione  che  affonda  in  ogni  singolo
muscolo. Jessica è Ispirazione per chi come lei ha Fame di
sogni. Nicola Di Sipio, cavaliere del lavoro è il più esperto
dei tre, è partito da zero come figlio di un bracciante, ha
dimostrato che la determinazione può portare al successo.

La sua storia è un esempio tangibile di come la passione e
l’impegno possano trasformare le sfide in opportunità. Dal
lavoro  nei  vigneti  abruzzesi  alla  conquista  dei  mercati
globali,  Nicola  ha  dimostrato  che  con  dedizione  si  può
superare ogni ostacolo. Recentemente, ha deciso di investire
su Loreto Aprutino acquistando il Castello Chiola. L’evento ad
ingresso  libero  è  inserito  all’interno  del  cartellone  di
“Loreto Spettacolo”.



PROGETTO M.I.S.C.H.I.O.
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 16 Febbraio 2024

Per  la  creazione  di  piattaforme  civiche  e  per  il  dialogo
interculturale e intergenerazionale. Presentazione venerdì 17
febbraio, 17:30 presso la Biblioteca Comunale  via Contrada
Murata 10 a  Fontecchio

L’Aquila,  16  febbraio  2024.  La  creazione  di  piattaforme
civiche e di dialogo per stimolare il confronto interculturale
e intergenerazionale attraverso il coinvolgimento di residenti
e neo abitanti; grazie all’attivazione di quattro laboratori
tematici, che dureranno fino giugno 2025, si contribuirà alla
conoscenza  di  nuove  tradizioni  che  porteranno
all’organizzazione collettiva di una grande festa di comunità.

Questa la finalità  del progetto M.I.S.C.H.I.O. che sarà nel
dettaglio illustrato venerdì 17 febbraio dalle 17:30  presso
la Biblioteca Comunale di Fontecchio (Aquila), in via Contrada
Murata 10.

Promotori del progetto M.I.S.C.H.I.O. sono l’Associazione Harp
e l’Associazione Sari Sari promotrici, grazie al finanziamento
di  ActionAid  international  Italia  Ets.,  e  la  Fondazione
Realizza  il  Cambiamento,  con  il  cofinanziato  dall’Unione
Europea, nell’ambito del bando START: Sviluppo Territoriale
nelle Aree Interne e patrocinato dal Comune di Fontecchio.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/16/progetto-m-i-s-c-h-i-o/

